

Peter Grohs als 50. Mitglied des Kempenicher Gewerbevereins geehrt

05.04.2007. Als 50. Mitglied im Gewerbeverein Kempenicher Land e.V. wurde vor kurzem Peter Grohs geehrt. Jan-Peter Kiel und Jan Keller gratulierten im Namen des Vorstandes mit einem großen Blumenstrauß.

Seit September 2001 betreibt Peter Grohs im Gewerbegebiet Kempenich seine freie Mehrmarkenwerkstatt. Der Betrieb führt Reparaturen bei allen Kfz-Marken sowie die technische Hauptuntersuchung (HU) und die Abgassonderuntersuchung (ASU) durch. Aufgrund seiner hohen fachlichen Qualifikation und seiner freundlichen Art hat sich Peter Grohs in kurzer Zeit einen großen Kundenstamm aufbauen können. Bereits 2006 waren die Räumlichkeiten in der Ludwig-Erhard-Straße 2 zu klein und mussten um einen Anbau erweitert werden.

Einen breiten Raum widmet Peter Grohs der Ausbildung junger Menschen. Zurzeit hat er zwei Auszubildende beschäftigt.

Unterstützung erfährt Peter Grohs auch von seiner Ehefrau Stefanie, die für die kaufmännische Seite des Kfz-Betriebes zuständig ist.



Mit einem bunten Blumenstrauß (vom Mitgliedsbetrieb Blumenhaus Juchemich) ehrten Jan-Peter Kiel (li.) und Jan Keller (re.) Peter Grohs als 50. Mitglied des Gewerbevereins Kempenicher Land e.V.

Über die Auszeichnung freuten sich mit ihm seine Ehefrau Stefanie und die beiden Kinder Kira Marie und Vinn.

(Text/Foto: Bruno Jaeger)